

EL CORAZÓN DE LA PALABRA DE DIOS

XXXIII DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO - 17 DE NOVIEMBRE, 2024

El pasaje evangélico de la liturgia de hoy se abre con una frase de Jesús que nos deja consternados: «El sol se oscurecerá, la luna dejará de brillar, las estrellas caerán del cielo» (Mc 13,24-25). ¿Pero cómo, también el Señor se pone catastrofista? No, ciertamente no es esa su intención. Él quiere hacernos entender que todo en este mundo, antes o después, pasa. Incluso el sol, la luna y las estrellas, que forman el “firmamento” —palabra que indica “firmeza”, “estabilidad”—, están destinados a pasar.

Sin embargo, al final Jesús dice qué es lo que no colapsa: «El cielo y la tierra pasarán —dice—, pero mis palabras no pasarán» (v. 31). Las palabras del Señor no pasan. Establece una distinción entre las cosas penúltimas, que pasarán, y las cosas últimas, que permanecerán. Es un mensaje para nosotros, para orientarnos en nuestras decisiones importantes de la vida, para orientarnos sobre en qué conviene invertir la vida. ¿En lo que es transitorio, o en las palabras del Señor, que permanecen para siempre? Evidentemente, en estas. Pero no es fácil. De hecho, las cosas que caen bajo nuestros sentidos y nos dan satisfacción inmediata nos atraen, mientras que las palabras del Señor, aunque son hermosas, van más allá de lo inmediato y requieren paciencia. Estamos tentados de agarrarnos a lo que vemos y tocamos y nos parece más seguro. Es humano, la tentación es esa. Pero es un engaño, porque «el cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán». He aquí, por tanto, la invitación: no edifiquemos la vida sobre la arena. Cuando se construye una casa, se excava en profundidad y se ponen cimientos sólidos. Solo un ignorante diría que eso es tirar el dinero por algo que no se ve. El discípulo fiel, para Jesús, es aquel que cimienta la vida sobre la roca, que es su Palabra que no pasa (cfr. Mt 7, 24-27), sobre la firmeza de la Palabra de Jesús: este es el fundamento de la vida que Jesús quiere de nosotros, y que no pasará.

Y ahora preguntémosnos —cuando se lee la Palabra de Dios, uno siempre se hace preguntas—: ¿cuál es el centro, cuál es el corazón de la Palabra de Dios? ¿Qué es lo que, en definitiva, da solidez a la vida y nunca tendrá fin? Nos lo dice san Pablo. El centro, precisamente el corazón que late, lo que da solidez, es la caridad: «La caridad no acaba nunca» (1 Cor 13, 8), dice san Pablo; es decir, el amor. Quien hace el bien invierte en la eternidad. Cuando vemos una persona generosa y servicial, apacible, paciente, que no es envidiosa, no critica, no se jacta, no se hincha de orgullo, no falta al respeto (cfr. 1 Cor 13, 4-7), esta es una persona que construye el Cielo en la tierra. Quizá no tenga visibilidad, no haga carrera, no sea noticia en los periódicos, y, sin embargo, lo que hace no se perderá. Porque el bien nunca se pierde, el bien permanece para siempre.

Y nosotros, hermanos y hermanas, preguntémosnos: ¿en qué estamos invirtiendo la vida? ¿En cosas que pasan, como el dinero, el éxito, la apariencia, el bienestar físico? De estas cosas, no nos llevaremos nada. ¿Estamos apegados a las cosas terrenas como si tuviéramos que vivir aquí para siempre? Mientras somos jóvenes y tenemos salud, todo va bien, pero cuando llega la hora de la despedida, debemos dejar todo. La Palabra de Dios hoy nos advierte: la escena de este mundo pasa. Y solamente permanecerá el amor. Por consiguiente, fundar la vida sobre la Palabra de Dios no es evadirse de la historia, es sumergirse en las realidades terrenas para hacerlas firmes, para transformarlas con el amor, imprimiéndoles el sello de la eternidad, el signo de Dios. He aquí entonces un consejo para tomar las decisiones importantes. Cuando no sé qué hacer, cómo tomar una decisión definitiva, una decisión importante, una decisión que implica el amor de Jesús, ¿qué debo hacer? Antes de decidir, imaginemos que estamos ante Jesús, como al final de la vida, ante Él que es amor. Y pensando allí, en su presencia, en el umbral de la eternidad, tomemos la decisión para el hoy. Así tenemos que decidir: siempre mirando la eternidad, mirando a Jesús. Quizá no sea la elección más fácil, la más inmediata, pero será la buena, eso es seguro (cfr. San Ignacio de Loyola, Ejercicios espirituales, 187).

Que la Virgen nos ayude a tomar las decisiones importantes de la vida como hizo ella: según el amor, según Dios.

Talleres de Oración y Vida les invita al RETIRO DE ADVIENTO “Destino Materno”, aquí en la parroquia

María es la mejor maestra para conocer a su hijo Jesús. En este Retiro nos encontraremos con Ella para vivir el tiempo de Adviento con otros ojos y así prepararnos para la Navidad. Sábado 30 de Noviembre de 8 am a 2:30 pm, traer: Almuerzo, Biblia, Cuaderno y Lápiz. Se sugiere una donación voluntaria para cubrir materiales. Regístrate a través de la página web: www.parroquiaguadalupe.ca

ENGLISH SCHEDULE

Thirty-Third Sunday in Ordinary Time

<u>Saturday, November 16</u>	5:00 PM
+Fr. George Stortz	
<u>Sunday, November 17</u>	9:00 AM
For All Parishioners Living & Deceased	
<u>Tuesday, November 19</u>	11:00 AM
+Fr. George Stortz	
<u>Wednesday, November 20</u>	11:00 AM
<u>Thursday, November 21</u>	11:00 AM
+Michael Voisin	
<u>Friday, November 22</u>	11:00 AM
<i>Our Lord Jesus Christ, King of the Universe</i>	
<u>Saturday, November 23</u>	5:00 PM
+Fr. George Stortz	
<u>Sunday, November 24</u>	9:00 AM
For All Parishioners Living & Deceased	

HORARIOS EN ESPAÑOL

XXXIII Domingo del Tiempo Ordinario

<u>Sabado 16 de noviembre</u>	7:00 PM
+Marvin Castillo Courtade	
<u>Domingo 17 de noviembre</u>	11:00 AM
<u>Domingo 17 de noviembre</u>	1:00 PM
Por la Comunidad Parroquial	
<u>Martes 19 de noviembre</u>	12:00 PM
<u>Miércoles 20 de noviembre</u>	12:00 PM
+Pedro Fernández	
<u>Jueves 21 de noviembre</u>	12:00 PM
<u>Viernes 22 de noviembre</u>	12:00 PM
+Mario Hurtado	
<i>Solemnidad de Jesucristo, Rey del Universo</i>	
<u>Sabado 23 de noviembre</u>	7:00 PM
+Mario Hurtado +Marvin Castillo Courtade	
<u>Domingo 24 de noviembre</u>	11:00 AM
<u>Domingo 24 de noviembre</u>	1:00 PM
Por la Comunidad Parroquial	

WORLD DAY OF THE POOR, celebrated this Sunday, November 17th, was instituted by Pope Francis in 2017 so that “throughout the world Christian communities can become an even greater sign of Christ’s charity for the least and those most in need.” With the theme, “The prayer of the poor rises up to God”, from the Book of Sirach, this World Day of the Poor encourages individuals and communities alike to reflect on how they can actively support and advocate for those on society’s margins. May this theme inspire us to live our faith more intentionally and become a living response to that prayer! In Rome, Pope Francis has invited 1300 of the poor to join him for a meal!

THE ANNUAL OPEN HOUSE AT MOUNT MARY RETREAT CENTRE, ANCASTER – Come Home for Christmas, takes place on Sunday, December 1st from 1 p.m.- 4 p.m. Activities for children include cookie decorating, face painting, and ornament making. Local vendors will sell small items. Refreshments for all. No entry fee. Donations of unused socks, gloves, hats, scarves and soap, for DeMazenod Door Outreach are welcome.

Donation Drive for Sanguen Health Centre/Sanguen Community Health Van

St John’s Catholic Women’s League is collecting donations for Sanguen Health Centre/Sanguen Community Health Van, an organization dedicated to providing compassionate care and support to those facing marginalization due to substance use, mental health challenges, homelessness, and chronic poverty. New Items only. Blankets and sleeping bags, coats, gloves, socks, underwear, personal hygiene products (toothbrushes, toothpaste, soap, feminine pads). Let’s come together as a parish community to support Sanguen Health Centre and help bring hope to those in need. Items can be dropped off in the narthex, the weekends of November 16 & 17 and November 23 & 24. For more information, please contact [<wendebedirian@gmail.com>](mailto:wendebedirian@gmail.com)